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 1 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 2 

CIDADE 3 

 4 

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, 5 

com reunião realizada mediante videoconferência através do software Google 6 

Meet, através do link https://meet. google.com/ksx-sqwn-fue, reuniram-se os 7 

membros nomeados ao Conselho da Cidade para reunião extraordinária. 8 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes do Poder Público 9 

Municipal: (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento: Conselheiro (a) 10 

Titular Elias Abdalla Neto ausente Conselheiro (a) Suplente Márcia Marcondes 11 

Sodré de Paula presente; (ii) pela Secretaria Municipal de Saúde: Conselheiro 12 

(a) Titular Jessie Alencar Nunes ausente e Conselheiro (a) Suplente Thabata 13 

Cristina Borges Santana Mendes ausente; (iii) pela Secretaria Municipal de 14 

Defesa Social: Conselheiro (a) Titular Edna Edite de Santana ausente e 15 

Conselheiro (a) Suplente Marcos Oliveira Bispo ausente; (iv) pela Secretaria 16 

Municipal de Educação: Conselheiro (a) Titular Marinalva dos Santos 17 

Matheus presente e Conselheiro (a) Suplente Markus Pablo Nobre dos 18 

Santos ausente; (v) pela Secretaria Municipal de Assistência e 19 

Desenvolvimento Social: Conselheiro (a) Titular Aline Pereira da Silva 20 

Carreira ausente e Conselheiro (a) Suplente Danielle Lourenço Mamede 21 

ausente; (vi) pela Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e Esportes: 22 

Conselheiro (a) Titular Edilson Almeida presente e Conselheiro (a) Suplente 23 

Mariana Barros Prado Cremonezi ausente; (vii) pela Secretaria 24 

Municipal da Fazenda: Conselheiro (a) Titular Artur Renato Chaves Martins 25 

presente e Conselheiro (a) Suplente Valéria Leme Gama ausente; (viii) 26 

pela Secretaria Municipal de Obras, Serviços e Infraestrutura Urbana e 27 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura: Cadeira 1 o 28 

Conselheiro (a) Titular Ana Paula Falaschi presente e Conselheiro (a) 29 

Suplente José Roberto Rodrigues Alves ausente; Cadeira 2 o Conselheiro 30 

(a) Titular Eduardo Monteiro Ribas presente e Conselheiro (a) Suplente 31 

Marcelo Mouro Campos ausente (ix) pela Procuradoria Geral do Município: 32 

Conselheiro (a) Titular Vania Denise Brusasco Pini presente e Conselheiro (a) 33 
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Suplente Sérgio Martins Guerreiro ausente; (x) pelo Gabinete do Prefeito: 34 

Conselheiro (a) Titular Maurício Maranhão Sanches presente e Conselheiro. 35 

(a) Suplente Karen Cristine Gewehr ausente. Compareceram os seguintes 36 

conselheiros representantes da Sociedade Civil: (i) pela Cadeira 1 dos 37 

representantes dos empresários - Associação Comercial e Empresarial de 38 

Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Laudo Bernardo da Silva presente e 39 

Conselheiro (a) Suplente Intelina Gomes da Silva ausente; (ii) pela Cadeira 2 40 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e 41 

Empresarial de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Jan Rieswick presente 42 

e Conselheiro (a) Suplente Silvia Regina de Lara ausente; (iii) pela Cadeira 3 43 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e 44 

Empresarial de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Meyla Monteiro Ibrahim, 45 

presente e Conselheiro (a) Suplente Armênio Pereira ausente; (iv) pela 46 

Cadeira 1 dos representantes das associações de bairros - Associação 47 

Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) Titular Antonio José Siqueira 48 

Camargo presente e Conselheiro (a) Suplente Olga Donizetti dos Santos 49 

ausente; (v) pela Cadeira 2 dos representantes das associações de bairros 50 

- Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheira (a) Titular Maria 51 

Flávia Salatini Camargo presente e Conselheiro (a) Suplente Ourival Martins 52 

Frigo ausente; (vi) pela Cadeira 3 dos representantes das associações de 53 

bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) Titular 54 

Daniel Braga Ferreira Vaz presente e Conselheiro (a) Suplente Júlia Moreira 55 

Camargo ausente; (vii) pela Cadeira 4 dos representantes das associações 56 

de bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheiro (a) 57 

Titular Ediléia de Souza Oliveira presente e Conselheiro (a) Suplente João 58 

Carlos de Oliveira ausente; (viii) pela Cadeira 1 dos representantes de 59 

entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e 60 

dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos Corretores de Imóveis 61 

de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Tatiana dos Santos Freitas ausente e 62 

Conselheiro (a) Suplente Adroaldo Vasconcelos presente; (ix) pela Cadeira 2. 63 

dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de 64 

ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação 65 
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dos Corretores de Imóveis de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Walcir 66 

Pereira Matias (ACIP) presente e Conselheiro (a) Suplente Lilian Moreno Mota 67 

Silveira de Messa (OAB Peruíbe) ausente; (x) pela Cadeira 3 dos 68 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 69 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 149ª Subseção de Peruíbe 70 

da Ordem dos Advogados do Brasil: Conselheiro (a) Titular Luiz 71 

Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira presente somente após 15h40min e 72 

Conselheiro (a) Suplente Marialice Pereira ausente; (xi) pela Cadeira 4 73 

dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de 74 

ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - AEAP Associação 75 

dos Engenheiros e Arquitetos de Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Denise 76 

Eloi Gonçalves Zorato presente e Conselheira (a) Suplente Wanessa 77 

Almeida Valente de Matos ausente; (xii) pela Cadeira 1 dos 78 

representantes das entidades não governamentais - Mongue Proteção ao 79 

Sistema Costeiro: Conselheiro (a) Titular Plínio Edgar Borba de Castro Melo 80 

presente e Conselheiro (a) Suplente Marjorie Okamura ausente; (xiii) pela 81 

Cadeira 2 dos representantes das entidades não governamentais - 82 

Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: Conselheiro (a) Titular Katia Maria 83 

Pacheco do Santo presente e Conselheiro (a) Suplente Rodrigo Sanchez 84 

Wolpert ausente; (xiv) pela Cadeira 3 dos representantes das entidades 85 

não governamentais- Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: 86 

Conselheiro (a) Titular Nizete Nascimento Albuquerque ausente e Conselheiro 87 

(a) Suplente Neto Ferreira presente; (xv) pela Cadeira 1 dos representantes 88 

de movimentos populares - NTIP, Núcleo da terceira Idade de Peruíbe: 89 

Conselheiro (a) Titular Ivo Soares de Melo presente e Conselheiro (a) 90 

Suplente Cloentini Von Below ausente; (xvi) pela Cadeira 2 dos representantes 91 

dos movimentos populares - NTIP, Núcleo da terceira Idade de 92 

Peruíbe: Conselheiro (a) Titular Sandra R. Madureira ausente e Conselheiro 93 

(a) Suplente Sebastião José de Oliveira presente.  Não foi observada a 94 

presença de observadores, sem direito a voto.  A reunião se iniciou às 15 95 

horas e 17 minutos, sob a Presidência do Conselheiro Maurício 96 

Maranhão Sanches, uma vez atingido o quórum mínimo de deliberação, na 97 
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forma regimental. O Presidente Maurício apresentou a Pauta: 1. Análise e 98 

aprovação da ata da reunião ordinária de 10.05.2021; 2. Aprovação das 99 

justificativas de ausências das reuniões anteriores, que já encaminharam a 100 

comunicação à Secretaria do Conselho da Cidade; 3. Continuidade da análise 101 

da proposta de revisão do Plano Diretor.  O Conselheiro Presidente Sr. 102 

Maurício comunicou a todos da ausência justificada do Secretário, sendo assim 103 

regimentalmente necessitaria de alguém para Secretariar essa reunião, na qual 104 

foi convidado o Conselheiro Walcir para dar início aos trabalhos de secretaria, 105 

que aceitou sem objeção dos Conselheiros presentes. A seguir o Presidente 106 

comunicou a todos que a solicitação do Conselheiro Plínio não foi acatada 107 

nessa reunião, devido à falta de um técnico da Prefeitura, para dar a devida 108 

explanação sobre o assunto ATERRO SANITÁRIO. O Conselheiro Plínio pede 109 

a palavra e contraria o Presidente, se manifestando indignado pela falta da 110 

aplicabilidade do assunto, esclarecendo a necessidade da urgência. O 111 

Presidente interrompe a palavra do Conselheiro Plínio, esclarecendo que hoje 112 

não cabe a denúncia ou reivindicação da exposição da matéria. A  Conselheira 113 

Kátia interrompe o Presidente Maurício, solicitando mais uma vez a ata da 114 

audiência pública de 18.12.2020, ao que o Presidente lhe responde que irá 115 

providenciar para a semana seguinte. Nesse momento, o Conselheiro Walcir se 116 

manifesta, alertando a todos, em especial à Conselheira Kátia, que não cabe a 117 

esse Conselho a apresentação da ATA da Audiência Pública, que é uma 118 

atribuição do Executivo. Ao que a Conselheira Kátia replicou indagando "se 119 

este Conselho não se posiciona a respeito de assuntos da cidade?". Às 120 

15h35min caiu a conexão da internet do Presidente, momento em que houve 121 

uma breve interrupção dos andamentos da reunião, com vários Conselheiros 122 

falando ao mesmo tempo, cujos assuntos não foram computados pela 123 

Secretaria para inclusão na ata, devido ao baixo nível de exposições. Às 15h40 124 

o Conselheiro Luiz Gustavo ingressa na reunião. Às 15h45 o Presidente 125 

retorna à reunião. O Conselheiro Sebastião pede a palavra e solicita ao 126 

Presidente a aplicação do Regimento Interno, em seu artigo 20, que foi aceito 127 

pelo Presidente, aplicando o artigo 20 - inciso III - Aprovação de inclusão de 128 

assuntos em pauta; inclusão do pedido do Conselheiro Plínio, colocado em 129 
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votação nominal e individual, conforme lista de presença, sendo obtido o 130 

resultado de 22 votos favoráveis, com a abstenção do Presidente. Inciso IV - 131 

Leitura, debate e votação da ata da reunião anterior; após lida a ATA com 132 

algumas ressalvas, colocado em votação, com o seguinte resultado; 17 votos 133 

favoráveis, 4 abstenção (Presidente, Kátia, Antônio Ferreira e Adroaldo) e 1 134 

voto contrário do Cons. Plínio. Inciso V - Leitura, debate e votação da ata da 135 

reunião anterior; Apresentação dos Ofícios, após apresentados e lidos, foi 136 

colocado em votação com o seguinte resultado; 22 votos favoráveis com a 137 

abstenção do Presidente. Nesse momento, para a continuidade dos trabalhos, 138 

o Presidente indaga quanto à possibilidade da retomada dos trabalhos de 139 

Secretaria pelo Conselheiro Luiz Gustavo, que se dispôs a assumi-lo, sendo 140 

aceito pelo Conselheiro Walcir. O Presidente deu prosseguimento à reunião, 141 

com o início de leitura das justificativas apresentadas até o presente momento, 142 

informando que ainda resta prazo para que as entidades que não se 143 

justificaram ainda poderão fazê-lo. Finalizada a leitura e apresentação de cada 144 

uma das justificativas, o Presidente propôs a aprovação coletiva, indagando se 145 

poderia prosseguir dessa maneira. Não aceito, procedeu-se com o 146 

encaminhamento para votação nominal dos Conselheiros. Ao final, todas as 147 

justificativas de ausências foram aprovadas por 20 votos favoráveis, uma 148 

abstenção e três votos contrários (votos contrários: Plínio, Kátia e Antonio; 149 

abstenção: Edilson; votos favoráveis: Márcia, Marinalva, Artur, Ana Paula, 150 

Eduardo, Vania, Maurício, Laudo, Jan, Meyla, Antonio Camargo, Maria Flávia, 151 

Daniel, Edileia, Adroaldo, Walcir, Luiz Gustavo, Denise, Ivo e Sebastião). 152 

Finalizada a discussão, o Presidente passou ao item seguinte. Em razão do 153 

avançar do horário, diante da dificuldade em passar à discussão, o Presidente 154 

informou que será apresentado e avançado sobre o tema em reunião futura. 155 

Que acaso não haja consenso em proposta alternativa, prosseguirá com a 156 

votação a partir do inciso XIV, do art. 41. O Presidente propõe que façamos a 157 

marcação da reunião na próxima quarta-feira. O Conselheiro Plínio opina no 158 

sentido de que seja a documentação encaminhada com pelo menos dois dias 159 

de antecedência, a fim de que os Conselheiros possam se inteirar do assunto, 160 

eis que se tratam de muitos documentos. O Conselheiro Walcir suscita dúvida, 161 
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com relação ao prazo mínimo de convocação. O Conselheiro Luiz informa que 162 

não é possível uma reunião na próxima quarta, em razão do prazo mínimo para 163 

Convocação. A Conselheira Kátia e o Conselheiro Laudo e João Carlos 164 

Siqueira opinam que seja realizado na próxima segunda-feira. O Presidente, 165 

solicita que o Conselheiro Plínio encaminhe a documentação de que já dispõe 166 

para os Conselheiros. O Conselheiro Plínio informa que parte da 167 

documentação pode ser acessada junto à CETESB, mas que a enviará. O 168 

Conselheiro João Carlos Siqueira solicita que seja enviada no e-mail do 169 

Conselho. O Presidente solicita que este envio e outras comunicações sejam 170 

enviados em e-mails distintos, a fim de facilitar a localização do assunto em 171 

mensagens. O Conselheiro Sebastião solicita que se trate de tema único a 172 

próxima reunião. O conselheiro Ivo solicita que nas atas constem o horário de 173 

início e término da reunião, sendo informado pelo Presidente que isso vem 174 

ocorrendo. O Presidente indaga quanto à reunião e submete à votação, tendo o 175 

seguinte resultado: 22 votos favoráveis ao agendamento de reunião 176 

extraordinária, destinada a analisar a proposta de inclusão de tema 177 

apresentada pelo Conselheiro Plínio, com dois votos contrários (votos 178 

contrários: Adroaldo e Walcir; votaram favoráveis: Márcia, Marinalva, Edilson, 179 

Artur, Ana Paula, Eduardo, Vania, Maurício, Laudo, Jan, Meyla, Antonio, Maria 180 

Flávia, Daniel, Edileia, Luiz Gustavo, Denise, Plínio, Kátia, Antonio, Ivo e 181 

Sebastião). Após a votação, o Conselheiro Sebastião pede a palavra para se 182 

manifestar quanto às pessoas que justificaram ausência e que não estão 183 

presentes, a fim de que não seja aceitam as futuras justificativas dessas 184 

pessoas. O Presidente informa que, salvo engano, as pessoas que estão 185 

ausentes e que se justificaram são pessoas que já oficiaram até para justificar 186 

a ausência na data de hoje, informando que estão em atividade externa. O 187 

Conselheiro Adroaldo pede questão de ordem, informando que há dois anos e 188 

meio o Conselho deliberou quanto ao saneamento básico e a proposta da 189 

SABESP. Que a Câmara Federal já aprovou o Projeto de Lei 3827/2003 que foi 190 

encaminhado ao Senado, informando que quem manda no município são as 191 

leis federais. O Presidente agradeceu e indagou se haverá sugestão de 192 

assunto em pauta para a próxima reunião, sendo informado pelo Conselheiro 193 
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Luiz que a proposta de consenso aprovada foi pela reunião em pauta única. 194 

Não havendo mais deliberações, o presidente agradeceu a todos e encerrou a 195 

reunião às 17:03. Nada mais havendo a tratar, eu, Walcir Pereira Matias 196 

(Secretário interino responsável pelo lavratura do início da ata) e eu Luiz 197 

Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira (Secretário titular responsável pela 198 

finalização da redação da ata), conselheiros respectivos, lavramos a presente 199 

ata que, depois de lida e aprovada pela Plenária, vai assinada por nós e pelo 200 

presidente do conselho. 201 

 202 

 203 

____________________                                           ______________________ 204 

   Maurício M. Sanches                                                     Walcir Pereira Matias. 205 

        Presidente                                                                      Conselheiro 206 

 207 

 208 

__________________________________ 209 

Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira 210 

Secretário 211 


